



# Amtliche Mitteilung der Marktgemeinde Königswiesen

www.koenigswiesen.at

e-mail: marktgemeinde@koenigswiesen.at

Nr. 4 vom 16.3.2021

## Aufruf des Bürgermeisters

Liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!

Nicht nur in den benachbarten Gemeinden des Bezirkes Perg, sondern auch in unserer Gemeinde steigt seit letzter Woche die Zahl der aktiv an Corona Infizierten sprunghaft an. Mit Stand Dienstag, 16.3.2021 verzeichnet Königswiesen laut Bezirks-Krisenstab 39 positive Corona-Fälle. Dies bedeutet eine 7-Tages-Inzidenz von rund 800 (!).

Es werden daher alle Bürgerinnen und Bürger aufgerufen, von den kostenlosen Testangeboten in Königswiesen (Ordination Dr. Schützenberger) sowie in Unterweißenbach (Schulturnsaal) Gebrauch zu machen!

### Ordination Dr. Josef Schützenberger 4280 Königswiesen, Schulstraße 32

Dienstag: 18:15 – 20:15 Uhr

Donnerstag: 18:15 – 20:15 Uhr

Samstag: 08:30 – 11:30 Uhr

### Schulturnsaal Unterweißenbach, 4273 Unterweißenbach, Schulstraße 2

Montag und Mittwoch: 17:30 – 20:30 Uhr

Freitag und Sonntag: 16:00 – 19:00 Uhr

Die Anmeldung zu den Teststraßen erfolgt über <https://oesterreich-testet.at>. Diese Registrierung erleichtert den administrativen Aufwand an den Teststandorten enorm. Wenn möglich, soll der hierbei generierte Laufzettel ausgedruckt und zur Testung mitgebracht werden. Die **Mitarbeiter am Gemeindeamt** sind gerne bei der Anmeldung behilflich, falls hierbei Probleme auftreten. Die Anmeldung kann (am Gemeindeamt) auch von Angehörigen vorgenommen werden.

Gleichzeitig wird eindringlich appelliert, die geltenden **Corona-Schutzmaßnahmen** einzuhalten:

- Halten Sie mindestens **2 m Abstand** zu haushaltsfremden Personen!
- Tragen Sie eine **FFP2-Maske**!
- Verzichten Sie auf **Händeschütteln**!
- Schränken Sie **Kontakte** zu nicht haushaltszugehörigen Personen auf ein absolutes Mindestmaß ein!
- Halten Sie sich an die **nächtlichen Ausgangsbeschränkungen** ab 20 Uhr!

## Absage Josefi-Veranstaltung 2021

Wie viele andere Veranstaltungen kann auch der traditionelle Pferdeauftrieb aufgrund der derzeit geltenden Gesetzeslage sowie angesichts steigender Infektionszahlen in unserer Gemeinde nicht stattfinden.

Freundliche Grüße

Der Bürgermeister:

(Johann Holzmann)